

2022/II/Recht/7 Distrikt Barmbek-Mitte

Verbraucher:innenrechte stärken, algorithmische Entscheidungssysteme transparent und nachvollziehbar

Beschluss: zurückgenommen

Der Landesparteitag möge beschließen, dass die Mitglieder der Bundestagsfraktion der SPD aufgefordert werden, sich dafür einzusetzen, dass

1. auf Bundesebene eine Kennzeichnungspflicht für Entscheidungssysteme eingeführt wird, die Algorithmen zum Zeitpunkt ihres Entscheidungsprozesses nutzen und
2. dessen einschlägige Kriterien und ihre Gewichtung transparent und nachvollziehbar für Behörden oder festgelegte Verbraucher:innenverbände offenzulegen.

Überweisen an

Bundestagsfraktion